

# 子ども会新聞

## 新聞

### おとまり会

9月15日から9月16日まで公民館でおとまり会をしました。まごスーパー、ボールすくいと水でっぽうをしました。スープボールではいろいろな形があつてみんな楽ししそうでした。水でっぽうでは、みんなびしまじょになりながらも友達に必死で水をかけていました。

次に、5、6年生で夜ごはんのカレーを作りました。たまごを切って、おひつ、目が痛くなつて、なせだがいいぱい出来ました。作ったカレーをみんなで食べました。自分達で作にカレーハン有意思的かったです。



発行者 黒石団地 子ども会  
発行日 H30年 11月

### しおひがり

5月12日に電車に乗ってしおひがりに行きました。車中になつてじる人もいたし、最後はカニをかじりながらにはいきました。みんなたくべつ自分でいふが好きました。お昼ごはんは「コロナ塩パン」と「リビングおこり」でした。とってもおいしかったです。食べ終わって後になるとまた少し自己をほりました。みんながこいつすごいですね。今までどろこと状できました。とても楽がついだます

### 青パトにのつてみた

私達、子ども会は、%10/4までの間、青パトにのつてペトロル体験をしました。まず、黒石小学校へ行き、遊び場で遊びました。けつこうおかしの「ゴミ袋」みちててびっくりしました。次に、ヒーリーの近くの自転車おまばへきました。そこでは、自転車のかぎがかかるかどうかと自転車は何時おいているかを調べました。かぎがかかると、人にはつかないので、安心しました。次に黒石団地内をペトロールしました。たのしかったです。



## スポーツ大会

今年もスポーツ大会が行われ、5月から7月までの土日に練習しました。ビーチボルバーでは、コチを石原さんにお願ひして、手伝いに来てくれたOGのお姉さん達と一緒に練習しました。試合ではフレンドシップとこの部にエントリーしました。残念ながら試合では負けたけど、しきりがんばれました。



## 夏祭り & 手作り

7/31 8/2の間、夏祭りでかっせ作りをしました。手作りは、自分たちでテーマを決めました。手作りは手筋といえば…という考え方でイラストをしました。みんなで手作りに、お花をつけたり、ふうせんをつけたりするのもとても楽しかったです。

8/4の夏祭りで、手作りがついて、黒石グラウンドまでいきました。手作りはおもくて、すとがつぐと大変でした。でも、みんなで力を合わせてかつぐ手作りは楽しめたです。黒石グラウンドまでつくと、たせいかんせいはいでした。その後、みんなで夏祭りをいたしました！

## 敬老会

今年はけいろう会のために、ピクニックの練習をしてしました。そして、じおひかりでとた貝がうでキーホルダーを作りました。でも、けいろう会は台風で中止しました。おはあちゃんに目がくまので、参加予定だったおじりりかんじろう会はできなかつたけど、目がくまのキーホルダーをわたせて良かったです。

